



Weil die 24-Stunden-Wanderung im vergangenen Jahr so gut ankam, erlebt sie im Juni eine Neuauflage.

Archivfoto: Klaus Pfrengle

## Abenteuer vor der Haustür

**24-STUNDEN-WANDERUNG** Am Samstag, 14. Juni, geht es in Hennweiler wieder auf die 72-Kilometer-Tour

Von Klaus Pfrengle

**HENNWEILER/KIRN.** Wer wandert, erlebt schnell, wie viel Spaß es macht, sich zu bewegen. Die Glücksformel: raus aus dem Alltag und rein in die Natur. Während sich Freizeitgeher einfach gerne an der frischen Luft bewegen, sehnen sich sportlich ambitionierte Wanderer nach dem besonderen Kick.

Nicht zuletzt deshalb verlief die erste Wanderung „24 Stunden von Rheinland-Pfalz“ mit Start und Ziel in Hennweiler im vergangenen Jahr so erfolgreich, zumal die Teilnehmer mit ihrer Be-

reitschaft, 72 Kilometer zurückzulegen, noch einen guten Zweck unterstützten. Am Samstag, 14. Juni, ist es wieder soweit. Dann ist die Höhengemeinde am Rande des Hunsrücks erneut Dreh- und Angelpunkt einer Wanderung rund um die Uhr.

### Benefiz für Kinder

Gestartet wird ab 8.30 Uhr. Wie bei der Premiere steht auch bei der Neuauflage der gute Zweck Pate. Veranstalter ist der Förderverein Hunsrück Schiefer- und Burgenstraße. Der Erlös geht zu gleichen Teilen an die Soonwald-

stiftung „Hilfe für Kinder in Not“ sowie an „Leser helfen“, die Spendenaktion dieser Zeitung, die Medienpartner der sportlichen Benefiz-Veranstaltung ist. „Wir haben mit 20000 Euro im

### IM DETAIL

- ▶ **Titel:** 24 Stunden von Rheinland-Pfalz
- ▶ **Streckenlänge:** 72 Kilometer, verteilt auf drei Schleifen
- ▶ **Spende:** pro Kilometer mindestens ein Euro
- ▶ **Startgeld:** 8 Euro

letzten Jahr eine stattliche Summe erwandert“, macht Ewald Dietrich, Mitorganisator und Ideengeber, deutlich, als er am Mittwoch in Kirn den Fahrplan für das Wanderspektakel vorstellt. Die Teilnehmer dürfen sich schon jetzt auf drei Wander-Schleifen mit einer Gesamthöhendifferenz von 1000 Metern freuen, die viele großartige Ausblicke garantieren.

Tagesschleife (26,5 Kilometer), Dämmerungsschleife (21,5 Kilometer) und Nachtschleife (24 Kilometer) starten und enden auf dem Wandermarktplatz in Hennweiler. Dort findet auch von Frei-

tag bis Sonntag ein Rahmenprogramm statt. „Das letzte Abenteuer vor der Haustür“, charakterisiert Dietrich eine Wandertour, bei der die Teilnehmer an ihre Grenzen gehen müssen. „Alle 60 bis 90 Minuten bieten wir auf den Strecken optische, kulinarische oder musikalische Anreize, damit das Wandern leichter fällt.“ Für Essen ist gesorgt, es gibt auch Massagen, eine Notfallnummer und einen Bus-Shuttle, für den Fall, dass einen die Beine partout nicht mehr tragen möchten.

 [www.24stunden-rlp.de](http://www.24stunden-rlp.de)